



■ La intérprete, de 68 años, tiene programadas fechas a inicios de mayo con *Grandiosas*, y con su "Sola Tour" el 16 de mayo en el Teatro Metropolitano y el 18 en el Auditorio Cumbres, de Monterrey.

**C**UADRE DE MÉXICO.- La cantante Dulce se dijo ayer limpia de cualquier enfermedad grave, después de que el sábado se le retirara, tras una cirugía, un tumor del riñón izquierdo.

Aunque Bertha Elisa Noeggerath Cárdenas, nombre real de la intérprete de 68 años, no mencionó en la charla con GENTE que le había sido extirpado también dicho riñón, fue su amigo, el promotor de espectáculos Hugo Mejuto, quien lo confirmó.

"Era un tumor bastante grande, aún no se sabe si es maligno o benigno, tiene que esperar los resultados. Por lo pronto le quitaron el riñón y el tumor... pero no, el mal humor", destacó el productor del espectáculo musical *Grandiosas*, en el que Dulce ha participado con figuras como María Conchita Alonso, María del Sol y Ángela Carrasco, entre otras.

Semanas atrás, algunos medios habían informado, sin confirmación de la artista, que ésta tenía un tumor encapsulado por el que planeaba internarse en un nosocomio de la CDMX.

"La operación consistió en quitarme un tumor del riñón izquierdo. Todo tumor tiene riesgo de ser canceroso, pero, afortunadamente, dijo el doctor que, en mi caso, nada de eso está.

"Estoy limpia, bendito Dios, y ya se sacó el tumor y se acabó el problema", declaró Dulce en mensajes de voz vía Whatsapp.

De acuerdo con Mejuto, las dolencias de la intérprete de éxitos como "Tú muñeca" y "Aún lo amo" se agudizaron la semana pasada.

"Empezó con un dolor en el abdomen la semana

## SE RECUPERA

# PIERDE RIÑÓN

La cantante Dulce confirmó, desde el hospital, que el tumor que tenía en el riñón izquierdo era benigno; fuente cercana dijo que lo perdió

pasada y lo confundió con la presión que hace el cinturón. Estuvo mal unos días y decidió hacerse estudios.

"Ya fue cuando no salió del hospital y le dijeron que tenía que quedarse. La operaron el sábado y esperemos que salga mañana o pasado", dijo el productor vía telefónica.

La cantante, quien forma parte de la segunda temporada de la serie *Siempre Reinas*, de Netflix, junto a Lucía Méndez, Lorena Herrera, Olivia Collins y Rosa Gloria Chagoyán, compartió que ya no tiene la preocupación que la agobiaba cuando ingresó al hospital.

"Tengo dolorcitos, molestias, pero lo único que te puedo decir es que todo salió muy bien, dentro de lo duro que es una operación de riñón, pues estoy perfecta.

"Me dijo el doctor que estaba muy contento porque estoy limpia. Eso significa que ese tumor no era un temor... le digo temor, pero no era un tumor maligno. Esa era la preocupación, pero

gracias a Dios no lo fue".

Positiva, la intérprete de "Heridas" y "Lobo" espera pronto volver a su casa, y después seguir deleitando en los escenarios con su voz a un público que la sigue desde 1974.

"Y aquí seguimos, por un buen rato, dos o tres días más (en el hospital) y estaré lista para andar en el rock and roll sin ningún problema. Besos a todos", expresó Dulce.

Originaria de Matamoros, Tamaulipas, Dulce ha estado en polémicas en los últimos meses por supuestos desencuentros con Lucía Méndez y Lisett.

"Ella se tiene que cuidar, y sí lo hace. Le urge trabajar, por lo pronto tiene varios compromisos para cantar y uno de ellos es mío, de *Grandiosas*, para mayo.

"Hablo con ella diario y está tranquila. Sabe que su salud es un tema por resolver. Pero está de buen ánimo, más ocupada de pelearse con Lucía Méndez, y pues eso la mantiene distraída y ocupada", señaló Mejuto. (Agencias)

## FAMOSOS

# Thalia revela la afección que le impide moverse

**NUEVA YORK.-** Thalia no atraviesa por los mejores momentos en su salud. La cantante reveló a sus seguidores que no se puede mover como quisiera porque sufre de una contracción muscular en el cuello que le causa dolor e incomodidad para realizar sus actividades cotidianas.

A través de su cuenta de Instagram, la cantante compartió un video grabándose frente al espejo y con un filtro de por medio en el que se le ve con mascarilla y toalla enrollada en la cabeza, para explicar que padece de tortícolis.

"Cariños, la ley de Murphy no me que... Fíjense que me dio una tortícolis de aquellas y, o sea, está cañón. ¿Qué voy a hacer? No me puedo mover", explicó afligida a sus más de 21 millones de seguidores.

Desde el gimnasio y frente a las pesas, añadió: "Pero no puedo parar, no hay opción, tengo que seguir, así que le voy a dar. Hoy le haré a la pierna, ni modo". Más tarde, la intérprete de "Un pacto entre los dos" compartió su dieta para ese día: pollo rostizado, aguacate, camote y brócoli.

La tortícolis, de acuerdo con el sitio Top Doctors, es una contracción prolongada que afecta los músculos del cuello, lo cual genera dolor y provoca que la cabeza se voltee o rote hacia un lado. En algunas ocasiones, impide que se pueda girar de manera natural.

El mes pasado, Thalia reflexionó sobre la fragilidad de la vida luego de casi ahogarse con un pedazo de comida.



■ La Emperatriz de la Belleza padece tortícolis.

"La vida es una, la tienes en segundos. Ahorita, antes de venir aquí, estaba yo corriendo y me metí un pedazo de pollo para salir corriendo así, al carro, y se me atoró", comentó el 20 de marzo.

"Me estaba ahogando con un pedazo de pollo y estaba sola en mi departamento, antes de subirme al carro. Me empecé a hacer así (golpear su abdomen), sola, en mi departamento,

ahogándome. (Finalmente) se me salió, nadie estaba. Yo dije: 'En cualquier segundo, ¡en cualquier segundo!, pelás, cuelgas los tenis'", analizó.

Ante esta situación que enfrentó y resolvió estando sola, Thalia envió un mensaje a sus seguidores. "Hay que vivir, hay que disfrutar. Vivir y ver las cosas en positivo y rodearte de luz, de ser luz, que se haga la luz". (Agencias)



■ La actriz fue atendida de emergencia para combatir una infección en el estómago.

## REDES SOCIALES

# Grettel Valdez: 'Virus me está matando'

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Este lunes, Grettel Valdez preocupó a sus seguidores tras publicar un video en el que de un soporte cuelga una solución de suero fisiológico. Dijo que en ese momento recibía tratamiento para combatir un virus que le estaba afectando seriamente en su estado de salud.

En otro de los clips se enfocó en su mano y a través de una sonda se observa cómo le administran los medicamentos y el suero vía intravenosa.

Se trataba de la última dosis del día a la espera de recuperarse del virus que, decía, la estaba "matando".

"Odio estar enferma, este virus me está matando", escribió en sus stories. Aunque el panorama se notaba desalentado, parecer ser que este martes la actriz amaneció con mejor estado de salud.

Tras 18 horas de haber compartido su primera historia, Grettel platicó a sus seguidores que va mejorando y admitió

que no es nada fácil estar enferma de salmonela.

"¿Saben lo que más odio en la vida? Enfermarme. No saben el fin de semana que pasé. Confirmado, es salmonela con los estudios que me hicieron. Tuve que acelerar el proceso vía intravenoso porque no podía moverme, no pude ni siquiera llegar al hospital, tuvo que venir mi doctor Coronel, gracias. Pero la que estuvo pendiente de todo es mi comadre Zaira", comentó Grettel recostada en la cama. (Agencias)